



8 Pièces

403 m²

Réf. KP1-12313

8 490 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

KRETTZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette villa unique développe 403 m² habitables au cœur d'un environnement privilégié. Le rez-de-chaussée comprend une entrée, un vaste salon d'environ 72 m², une cuisine équipée, un WC invités, ainsi qu'une suite principale avec salle de bains, douche et dressing. Une seconde grande chambre avec salle de bains complète ce niveau. Tous les espaces s'ouvrent sur une large terrasse et la piscine. Le rez-de-jardin offre deux chambres en suite, une salle de fitness, un hammam, un sauna et une salle de cinéma. La propriété bénéficie d'un terrain plat et arboré de 2 495 m², ainsi que d'un parking ...

This unique villa offers 403 m² of living space set within a beautifully planted, flat plot in one of the most sought-after areas of the Cap d'Antibes. The ground floor features an entrance hall, a vast living room of approximately 72 m², a fully equipped kitchen, guest WC, and a master bedroom with bathroom, shower and dressing room. A second spacious bedroom with its own bathroom completes this level. All rooms open onto the large terrace and the swimming pool. The garden level includes two en-suite bedrooms, a fitness room, a hammam, a sauna and a home cinema. The property sits on 2,495 m² of ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

